

BMO Debt Buying RFP Opportunity

BMO Financial Group (“BMO”) is conducting an RFP for our monthly Forward Flow Canadian Debt Sales. We would like to reach out to members of the Receivable Management Association of Canada to determine if any debt buyers would like to participate. If you are interested, please email the BMO contact below by Friday, June 16, 2023, to ensure you are added to the buyer list. NDAs will need to be signed by all participants. Subsequent details related to forecasted volumes, segmentation and liquidity analysis will be forwarded via a formal invitation in early August.

Thank You,

BMO Contact

Emad Latif
Strategic Sourcing Associate
BMO Financial Group

Emad.Latif@bmo.com

French Version for RMA of Canada

Vente de créances de BMO – Demande de propositions

BMO Groupe financier (BMO) lance une demande de propositions pour sa vente mensuelle de créances canadiennes en continu. Nous nous adressons aux membres de l’Association Canadienne de la Gestion de Créances (ACGC) pour déterminer si des acheteurs de créances souhaitent participer. Si vous êtes intéressé, veuillez envoyer un courriel à la personne-ressource de BMO ci-dessous au plus tard le vendredi 16 juin 2023 pour vous assurer d’être ajouté à la liste des acheteurs potentiels. Des ententes de non-divulgence devront être signées par tous les participants. Les renseignements supplémentaires relatifs aux volumes prévus, à la segmentation et à l’analyse des liquidités seront envoyés par l’intermédiaire d’une invitation officielle au début du mois d’août.

Merci,

Personne-ressource de BMO

Emad Latif
Associé, Stratégies de sourcing
BMO Groupe financier

Emad.Latif@bmo.com